

元号が令和となり、一ヶ月ほどたちました。天気の良い日は既に夏を思わせるような陽気です。梅雨入りも間近なようです。しっかりと体調を整えてこの時期を乗り切れるよう、感染症等の様子にも注意を払いながら、児童生徒が元気に学校生活を送ることができるように、環境整備等に目を配っていきたいと思っています。

## ○ 第1回学校評議員会について

5月29日（水）に第1回の学校評議員会が、東吾妻町の高等部校舎で開催されました。今年度も、6人の方々に学校評議員をお願いしました。

|             |            |
|-------------|------------|
| 森 博 昭 評議員   | 元地元区長会長    |
| 大 野 富美代 評議員 | 福祉施設理事長    |
| 蜂須賀 克 明 評議員 | 地元幼稚園長     |
| 生 巢 晋 評議員   | 地域の相談支援専門員 |
| 高 橋 治 男 評議員 | 地元前区長      |
| 中 村 由紀子 評議員 | P T A会長    |

学校評議員の方々からは、本校の教育活動の計画や実施、学校と地域社会との連携の進め方など、校長の行う学校運営に関して、御意見をいただいたり、御助言をいただいたりする役割をお願いすることとなっています。当日は学校よりの説明、授業参観、校舎見学等を実施し、御指導・御助言をいただきました。作業学習では、言葉遣いや取り組む姿勢など、本当の仕事場のような雰囲気の中で実施されている様子にお褒めの言葉をいただきました。

